

Bloqueo de EE.UU. a Venezuela pone en riesgo su programa de salud



Buenos Aires, 17 may (RHC) Alrededor de seis niños venezolanos que se encuentran en Argentina recibiendo un tratamiento médico mediante un proyecto humanitario corren peligro para su salud como consecuencia de los efectos del bloqueo de Estados Unidos a esa nación.

En una rueda de prensa en la embajada venezolana en Buenos Aires, el encargado de negocios de la misión diplomática de ese país, Juan José Valero, señaló que el bloqueo impuesto por el Gobierno de Donald Trump pone en riesgo la salud de los infantes que reciben tratamiento de trasplante de órganos a través de la fundación Simón Bolívar.

La fundación sin fines de lucro, financiada por Citgo Petroleum Corporation, filial de la empresa estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa), nació en 2006 para atender a personas necesitadas de tratamiento médico debido a escasez de recursos económicos y desde entonces se han beneficiado miles de venezolanos.

El diplomático expuso que en estos momentos se les hace imposible cumplir con todos los niños que se encuentran en los distintos países del mundo.

Este es un tema que va más allá de una relación de Estado, es un tema humanitario y de derechos humanos. Pese a las medidas unilaterales de Estados Unidos nosotros seguiremos buscando alternativas para que los niños puedan resolver su tratamiento, sostuvo.

Durante la conferencia se informó cómo el bloqueo desde 2015 hasta 2018 ha generado pérdidas a Venezuela por 130 mil millones de dólares. Además, cinco mil 470 millones de dólares se encuentran bloqueados en bancos internacionales y solo en siete de ellos tienen más de mil 946 millones retenidos, explicó Valero.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191021-bloqueo-de-eeuu-a-venezuela-pone-en-riesgo-su-programa-de-salud>



Radio Habana Cuba